

## Treffen der LGBTQ Gemeinschaft



Die Provinzhaus-Kommunität war am 29. Januar 2023 Gastgeber für das Treffen der LGBTQ-Gemeinschaft von Patna. 43 Personen unter der Leitung von Dr. Reshma Prasad folgten unserer Einladung und nahmen an der Versammlung teil, die um 11.30 Uhr im kleinen Auditorium der NDA, Patna, begann.

Die Gäste wurden mit einem klangvollen Lied unserer Postulantinnen begrüßt, gefolgt von einem Gebetstanz. Das Thema des Treffens, "Liebe deinen Nächsten wie dich selbst", wurde durch ein kreatives Einakter-Theaterstück vermittelt, das die Postulantinnen unter der Leitung von Sr. M. Prasanna, Sr. M. Jyotitya und Sr. M. Pramila vorbereitet hatten. Schwester M. Prisca, die die Veranstaltung moderierte, sorgte mit ihrer musikalischen Darbietung von Gedichten für einen lebendigen und unterhaltsamen Tag. In ihrer Botschaft an die Gruppe sprach Sr. M. Deepika der LGBTQ-Gemeinschaft ihre Anerkennung dafür aus, dass sie trotz der Demütigung und Diskriminierung durch ihre eigenen Familien und die Gesellschaft unermüdlich für ihre Rechte kämpft. Sie ermutigte sie, in ihrem Kampf um Würde füreinander ein guter Samariter zu sein und sich gegenseitig positive Energie zu geben, um so die Verwundungen zu heilen, die sie in der Welt erfahren. Sie erinnerte die Schwestern daran, dass wir in unseren Diensten ein Bewusstsein dafür schaffen sollten, dass es kein Verbrechen ist, als LGBTQ geboren zu sein, und dass sie in die Gesellschaft integriert werden sollten, indem wir ihnen Bildung und eine Existenzgrundlage bieten. Dr. Reshma Prasad bedankte sich in ihrer Ansprache bei den Schwestern für die Akzeptanz und den Respekt, den sie ihnen durch die Organisation dieses Treffens entgegenbringen. Sie teilte auch mit, dass das von der Provinz (PNDSS) finanzierte Schneiderzentrum und der Schönheitssalon in "Garima Grih" (ein von der Regierung unterstütztes Wohnheim für LGBTQ) mindestens 20 Personen geholfen hat, ihren Lebensunterhalt zu verdienen.

Die Anwesenheit von Schwestern aus der Gemeinschaft des Provinzhauses, des neuen Provinzteams und von Sr. M. Sreeja brachte viel Freude und Lebendigkeit in die Versammlung. Am Ende des Programms wurden 100 Saris und Lunchpakete an die Mitglieder verteilt. Die Schwestern hatten viel Zeit, um mit vielen der Teilnehmerinnen ins Gespräch zu kommen. Ein herzliches Dankeschön an Sr. M. Namita, Sr. M. Jancy und alle Schwestern, die hart gearbeitet haben, damit es ein sinnvoller und angenehmer Tag für alle wurde.

Sr. M. Deepika SND